
COMMUNES

2. M. F. P. Gutelius est sujet briitanni-
que

RENVOIS, ETC.

M. LEMIEUX demande:
1. Des plaintes ont-elles été faites contre le

receveur de la poste de Sainte-Angèle de Laval,
comté de Nicolet?

2. Une enquête a-t-elle été ordonnée?

M. PELLETIER:
1. Non.
2. Répondu sous le n° 1.

M. BOYER demande:
1. Est-il vrai qu'on a décidé de destituér

Isidore Chevrier, receveur de la poste à Mont-
Oscar, M. Daoust, receveur de la poste à l'Ile
Perrot-Sud, et Orphir Legault, receveur de
la poste à l'Ile Perrot-Nord?

2. Dans l'affirmative, pour quelles raisons
et à la demande de qui?

3. Ces receveurs de la poste auront-ils le bé-
néfice d'une enquête?

M. PELLETIER:
1. Non.
2. Répondu sous le n° 1.
3. Répondu sous le n° 1.

M. LEMIEUX demande:
1. Albert Dunn a-t-il été renvoyé du dé-

partement des Travaux publics?
2. Le commissaire Chauvin a-t-il tenu une

enquête dans ce cas?
3. Quel-le est la teneur du rapport du com-

missaire ?

M. MONK:
1. Oui.
2. Oui.
3. Le commissaire fait rapport qu'Alfred

Dunn a été nommé délégué à la convention
libérale dOttawa en 1910, lors d'une élection
complémentaire, et qu'il a pris part, à ce
titre, au choix de M. Auguste Lemieux,
candidat libéral; que Alfred Dunn a de
nouveau été délégué à la convention libé-
rale d'Ottawa en 1911, mais qu'il a refusé
d'agir comme tel.

M. MACLEAN (Halifax) demande:
1. M. F. S. Hefferman, du service des doua-

nes à Springhill (N.-E.), a-t-il été destitué?
2. Dans l'affirmative, pour quel motif, et

sur la recommandation de qui?

M. REID (Grenville):
1. Oui.
2. M. F. S. Heffernan, sous-percepteur de

la douane à Springhill, a été renvoyé pour
s'être mêlé de politique, à la recommanda-
tion du ministre des Douanes qui s'est ap-
puyé sur la déclaration du représentant de
la circonscription.

M. MACLEAN (Halifax) demande:
1. Le douanier de Ship-Harbour, comté d'Ha-

lifax, a-t-il été destitué?
2. Dans l'affirmative, pour quel motif, et

à la demande de qui?
M. COCHRANE.

M. REID (Grenville):
1 et 2. M. G. A. Mosher, douanier intéri-

maire à Ship-Harbour (N.-E.) n'a pas été
congédié.

M. CARVELL demande.
1. L'un -des membres de la Chambre des

communes a-t-il demandé d'être nommé au
poste de surintendant de l'Intercolonial, en
remplacement de M. Dubé, renvoyé du ser-
vice?

2. S'il en est ainsi, quel est son nom?
M. COCHRANE:
Le département n'a pas de renseigne-

ments sur ce sujet.
M. LEMIEUX demande:
1. Y a-t-il eu récemment des destitutions à

la douane de Montréal?
2. Quèls sont les noms des employés desti-

tués et quels sont les motifs de leur renvoi?

M. REID (Grenville):
1 et 2. Plusieurs fonctionnaires de la

douane à Montréal ont obtenu dernièrement
un congé, avec salaire, jusqu'au 1er juillet
prochain, alors que leurs services ne seront
plus requis, à cause de leur âge 'avancé et
de leur inhabilité à remplir leurs fonctions.
Voici leurs noms.-Edmond Beauvais, Fer-
dinand Carbonneau, Flavien N. Cauchon,
A. Constant, Louis H. Lafleur, S. Z. Le-
boeuf, H. Lusignan, H. Renaud, Michael
M. Scleater, John Stinson, F. à. St. Lau-
rent, Louis S. Martin, Ludger Ste. Marie,
T. H. Turton, Joseph H. Therrien.

VOITURES DE TOURTSTES POUR LA MI-
LICE.

*M. MURPHY demande:
1. Le département de la Milice et de la

Défense a-t-il donné une commande pour 12
voitures de touristes à la Ford Motor Com-
pany?

2. Dans l'affirmative, quel sera le coût total
des 12 voitures?

3. Des soumissions ont-elles été demandées
pour ces voitures? Dans l'affirmative, quels
étaient les soumissionnaires et quel était le
montant total mentionné dans chaque soumis-
sion?

4. Pour quelles fins ces voitures seront-elles
employées, et par qui?

M. HUGHES (Victoria) :
1. Oui.
2. $11,419,20.
3. Non. Le département a acheté la voi-

ture la meilleur marché et la plus conve-
nable qu'il a pu trouver.

4. Par les commandants et les officiers de
divisions et de districts, pour faire inspec-
tion des salles d'armes locales, des régi-
ments et organiser les corps de cadets, ce
qui réduira le coût de ces inspecteurs de la
moitié et en doublera l'efficacité.

ECOLE MILITAIRE DE MONTREAL.

M. LEMIEUX -demande :
1. Est-ce l'intention du Gouvernement de

construire une école militaire sur l'île de
Montréal?


